

FACULTAD DE CIENCIAS SOCIALES

CONSEJO ASESOR

ACTA N. 75-80

Acta de la sesión N. 75-80 celebrada por el Consejo Asesor de la Facultad de Ciencias Sociales el día 29 de julio de 1980 a las 2 p.m. en la Sala 10 de Ciencias y Letras, con la asistencia de los siguientes miembros:

Dr. Carlos Araya Pochet, Decano, quien preside; Lic. Ana Cecilia Escalante H., Directora de la Escuela de Antropología y Sociología; Lic. Jaime González D., Director de la Escuela de Ciencias de la Comunicación Colectiva; Dr. Constantino Urcuyo F., Director de la Escuela de Ciencias Políticas; Dr. Héctor Pérez B., Director de la Escuela de Historia y Geografía; Lic. Laura Guzmán S., Directora de la Escuela de Trabajo Social; Dr. Daniel Flores Mora, Director de la Escuela de Psicología; MSc. José Luis Vega Carballo, Director del Instituto de Investigaciones Sociales; señores Jonathan Molina y Manuel Martínez H., Representantes Estudiantiles y el señor Olger Ledezma Soto, Asistente Administrativo de la Facultad.

La Lic. Rosa Isabel Blanco de Acuña, Directora del Instituto de Investigaciones Psicológicas se excusó por su ausencia.

A.- Se aprueba la solicitud de permiso con goce de salario del 2 de setiembre al 30 de setiembre al Prof. Juan Rafael Quesada de la Escuela de Historia y Geografía, mientras se le hace efectiva la beca para realizar estudios de postgrado. Se aprueba dicha solicitud.

B.- Se conoce una solicitud de la Secretaría del Ministerio de Cultura, Juventud y Deportes en el sentido de que se le otorgue permiso a la Dra. Marina Volio, Profesora de 1/4 de tiempo de la Escuela de Historia y Geografía, para ausentarse del país. Después de un cambio de impresiones se acuerda denegar la solicitud debido a que no fue formulada por la interesada, o sea que es improcedente y recomendarle al firmante de la carta que le comunique a la Dra. Volio de Trejos que la petición puede ser conocida por este Consejo Asesor únicamente si es formulada por ella.

ARTICULO II:

Se conoce el documento redactado por el Decano, el Director de la Escuela de Ciencias de la Comunicación Colectiva y el señor Jonathan Molina, Representante Estudiantil, en relación con el atraso que sufre la construcción del edificio de Ciencias Sociales. El documento se titula "Propuesta a la Asamblea de Facultad del Consejo Asesor". El señor Decano procede a dar lectura al documento e inmediatamente lo semete a discusión.

El señor Jonathan Molina opina que se debe ser muy cuidadoso con las medidas a tomar, ya que con un paro o huelga no se resolverá el problema y cree que la marcha que se propone en el documento debe ser acompañada de un paro.

El señor Manuel Martínez cree que es conveniente dar un plazo de una semana para que las autoridades universitarias den respuesta al pliego de peticiones

que se les entregará el día de la marcha o en caso contrario una semana después convocar a una asamblea de Facultad para tomar las decisiones del caso.

El señor Decano informa que el señor Rector comunicó que no podrá asistir a la Asamblea de Facultad que se realizará para conocer el problema del Edificio, pero que delegaría en el Director de la Oficina Ejecutora su presencia.

Se acuerda que el señor Decano nombre una comisión compuesta por profesores y estudiantes para que organicen la marcha que se propone en el documento.

La Lic. Escalante Herrera se refiere al problema que causa el ruido de la construcción del edificio a los profesores que imparten lecciones en el mismo. También se refiere al entorpecimiento que causa a su Escuela la no terminación de ese edificio en cuanto al funcionamiento administrativo y académico de la misma debido al problema grave de planta física que padecen.

ARTICULO III:

Se conoce el punto tres de la agenda relacionado con el homenaje al Dr. Eugenio Fonseca Tortós.

La Lic. Ana Cecilia Escalante informó que existe bastante material recolectado pero que hay algunos problemas en relación con la elaboración del documento final, ya que es necesario realizar un gran trabajo mecanográfico para tirar en limpio el informe final pero no se dispone del personal necesario para llevar a cabo el mismo. El señor Decano cree que dicho informe puede pasarse en limpio distribuyéndose entre varias Escuelas o utilizando el pago de horas extra, por lo tanto, en cuanto se complete el borrador final de ese trabajo se verá la forma más rápida posible para tirarlo en limpio.

A las 3: 30 P.M. termina la sesión.